
Taquaritinga, 04 de dezembro de 2019. 

Ofício nº. 587/2019 

Ref.: Requerimento nº. 265/2019 

 

 

 

 

 

À Ilustríssimo Senhor, 

 

 

 

 

 

 

 

Tem o presente a finalidade de encaminhar-lhe requerimento proposto pelo 

vereador Gilberto Junqueira, para que informe à essa Casa de Leis o por que vem trocando 

hidrômetro em residências em nosso município sem ao menos comunicar o proprietário do 

imóvel. 

Esse vereador recebeu reclamação de munícipe que estaria indignado, pois o 

hidrômetro de sua residência foi trocado por servidores do SAAET e esse morador não estava 

em sua residência e sequer foi comunicado da troca e, mais, consultando as contas de água 

desse morador, pode-se notar que o aparelho estava funcionando corretamente, e após a troca 

o valor mensal da conta de água subiu consideravelmente. 

Pede esse vereador explicações e também o envio de planilha contendo 

informações sobre troca de hidrômetro realizadas no ano de 2019. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 02 de dezembro de 2019. 

 

Cordiais Saudações, 

 

 

José Roberto Girotto 

- Presidente - 

 

Ilmo. Senhor 

Sérgio Scholobach Salvagni,  

Superintendente do SAAET  

Taquaritinga- SP 


